

PAIS:	VENEZUELA
PROYECTO:	Asistencia financiera para la formación de maestros
ORGANISMO RESPONSABLE:	Fundación Polar , creada hace 30 años como expresión institucional de Empresas Polar, para apoyar y fomentar iniciativas innovadoras y sustentables que mejoren la calidad de vida y contribuyan a fortalecer el tejido social de Venezuela. Desarrolla programas de fomento y estímulo al conocimiento, de capacitación y difusión cultural. En el área de Educación y Desarrollo Comunitario, apoya estrategias creativas destinadas a respaldar la ejecución de todas aquellas iniciativas tendientes a mejorar la calidad de los procesos formativos, garantizar el acceso a la oferta de los servicios a los grupos más desasistidos, especialmente referidos a los niveles básico y técnico, fortalecer la función del docente, alcanzar una mayor cooperación familia-escuela-comunidad, intensificar la vinculación con los sectores productivos y desarrollar mayores capacidades de investigación, formulación e instrumentación de políticas públicas en el sector.
LINEA DE ACCION:	Becas para el desarrollo profesional de maestros
DESCRIPCION:	El programa provee financiamiento a destacados alumnos de pregrado que estudian pedagogías en las áreas en educación parvularia, educación integral y matemáticas. El programa ha entregado becas a 44 alumnos de la Universidad de Monteávila y el Instituto Universitario Jesús Obrero (Proyecto Fe y Alegría).
CONTACTO:	Isabel Mosqueda
DIRECCION:	
TELEFONO:	58 212.202.7570
WEBSITE:	www.fpolar.org.ve
E-MAIL:	Isabel.mosqueda@fpolar.org.ve